

平成 28 年度 体協ニュース

行事名	平成 28 年度 加盟団体会長会・理事長会
会 場	板橋区立グリーンホール
日 時	平成 28 年 10 月 26 日(水) 午後 6 時 30 分～20 時 30 分
主 催	公益財団法人 板橋区体育協会

10月26日(水)午後6時30分からグリーンホール会議室において平成28年度加盟団体会長・理事長会が開催されました。体育協会役員・理事25名、加盟団体会長20名、理事長13名の合計58名で行われました。

福澤総務部長の司会により〈I部・報告会〉が始まり、下田会長より「今回で最後となりました第41回高島平・日刊スポーツロードレースを各団体の皆様の協力により無事終えたことに対し感謝を申し上げます。また、陸上競技協会と軟式野球連盟の70周年をお祝い致します。」と挨拶がありました。

次いで出席者、板橋区体育施設責任者(指定管理業者東京ドーム3名様)の紹介があり、高澤専務理事より主要事業の報告がありました。内容は、以下の通りです。

1. 平成 28 年度事業について
 - ① 平成 28 年度実施事業報告
 - ② 平成 28 年度予算概要
2. 平成 29 年度事業について
 - ① 平成 29 年度事業計画 (案)
3. 基本財産運用について (吉田常務理事により説明)
4. 高島平・日刊スポーツロードレース大会について
5. その他

以上、項目毎にまとめられた資料に基づき説明がありました。

次いで質疑応答が行われ、高・日ロードレース大会の廃止についてと廃止後の予算についての質問があり、担当理事の説明により参加者の了解を得て無事終了となりました。

最後、加藤副会長より「事業報告ご理解頂き有難うございます。今後も27団体で体協の将来の話が出来ますよう、理事の推薦をお願いします。」と挨拶があり、I部が閉会しました。

この後、高橋監事の挨拶・乾杯で〈II部・懇親会〉が始まり、加盟団体の皆様の交流を十分に深めることが出来ました。懇親会は、豊泉副会長の閉会の挨拶・三本締めで終了しました。

(新谷 健一記)



〈I部・報告会〉下田会長による開会の挨拶



〈Ⅱ部・懇親会〉高橋監事による挨拶・乾杯



会話を楽しむ、出席者の皆様



豊泉副会長による中締め・閉会挨拶